



Ludwigshafen, den 13.09.2017

Pressemitteilung

Endlich geht's los!

„Es gibt so viele Geschichten wie es Menschen gibt.“ So beginnt die Ankündigung für den Eröffnungsabend des VII. Internationalen Erzählfestes am Sonntag, 17.09.2017, um 19.30 Uhr im Heinrich Pesch Haus. Endlich geht es los, die Vorbereitungen sind abgeschlossen, die Geschichtenerzähler und –erzählerinnen aus der ganzen Welt haben ihre Koffer gepackt - eine Woche lang erwartet die Metropolregion Rhein-Neckar nun „magische Momente“.

So umschreiben Pater Johann Spermann SJ und Ulrike Gentner, Direktor und stellvertretende Direktorin des HPH, die Wirkung frei erzählter Geschichten. Das VII. Internationale Erzählfest unter dem Motto „Geschichten suchen ein Zuhause“ findet vom 17. – 24.09.2017 statt. In diesem Jahr liegt der Fokus der Veranstaltungen auf Einrichtungen, die sich für Menschen mit Fluchterfahrung engagieren. Pater Spermann SJ und Ulrike Gentner sind sicher: „Wo Geschichten erzählt werden, finden Zuhörer ein Zuhause.“

Am Sonntag, 17.09.2017, um 19.30 Uhr starten nun also Odile Néri-Kaiser aus Frankreich, Selma Scheele aus der Türkei und Thomas Hoffmeister-Höfener mit ihren Geschichten vom Weggehen und Dableiben. Das Programm mit dem Titel „Wegsucher und Stubenhocker“ wird musikalisch mitgestaltet vom Trio Hisham und Asem aus Syrien. Und ab Montag, 18.09.2017, ziehen die Erzählerinnen und Erzähler dann durch die Metropolregion Rhein-Neckar: in Kindertagesstätten und Schulen, zu Stätten der Begegnung; sie erzählen mit Händen und Füßen, manchmal mehrsprachig – und Markus Hoffmeister natürlich mit seinen Trommeln.

Und zum Abschluss treffen sich die Großen am Samstag, 23.09.2017, zu „Geschichten unterm Sternenzelt“ und Große und Kleine am Sonntag, 24.09.2017, zum großen Finale, dem Familientag.

Bei allen Veranstaltungen gilt: Der Eintritt ist frei.